

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Correspondance active de Marie Moret](#)[Collection Moret_Registre de copies de lettres envoyées_FAM](#)
1999-09-58ItemMarie Moret à Henri Babut, 17 septembre 1897

Marie Moret à Henri Babut, 17 septembre 1897

Auteur·e : Moret, Marie (1840-1908)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-58

Collation2 p. (377r, 378r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamillistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Henri Babut, 17 septembre 1897, Équipe du projet FamiliLettres (Famillistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 24/09/2025 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/46848>

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Famillistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e[Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne) - Famillistère

Destinataire[Babut, Henri \(1871-\)](#)

Lieu de destinationLandouzy-la-Ville (Aisne)

Description

RésuméMarie Moret regrette de ne pouvoir envoyer à Babut les articles de Jules Pascaly « La lutte contre l'alcoolisme » : il n'existe pas de tiré à part car Pascaly n'avait pas prévu le développement donné à ce travail ; elle ne dispose que des numéros du *Devoir* de septembre à décembre 1895 qui contiennent les premiers articles sur le sujet et qu'elle adresse à Babut ; les numéros de 1896 ne sont plus

disponibles car très recherchés pour l'étude sur la représentation du travail par les groupes et unions parue dans les « Documents biographiques ». Remercie Babut de lui avoir communiqué les trois adresses de Montauban ; elle a fait un envoi de 13 brochures et de deux numéros du *Devoir* à la bibliothèque de l'École normale supérieure et propose de lui servir gratuitement le journal ; elle a envoyé des brochures diverses et des numéros du *Devoir* au bibliothécaire de la faculté de théologie de Montauban en lui proposant de servir gratuitement le journal à la bibliothèque de la faculté et à la bibliothèque de la Société d'encouragement aux études.

SupportLe nom du correspondant, Babut, est manuscrit au crayon bleu sur la copie de la lettre à la suite de l'appel de la lettre « Cher Monsieur ». Mentions manuscrites à la mine de plomb sur les folios 377r et 378r.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#), [Librairie](#), [Propagande](#)

Personnes citées

- [École normale supérieure](#)
- [Faculté protestante de théologie \(Montauban\)](#)
- [Pascaly, Charles-Jules \(1849-1914\)](#)
- [Société de l'encouragement aux études de la Faculté de théologie protestante de Montauban](#)

Œuvres citées[Pascaly (Jules)], « La lutte contre l'alcoolisme », *Le Devoir*, t. 19, 1895, p. 527-540, 577-586, 732-739. [En ligne : <http://cnum.cnam.fr/CGI/fpage.cgi?P1132.19/526/100/768/0/0>, consulté le 12 juillet 2021]

Lieux cités[Montauban \(Tarn-et-Garonne\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/03/2023

Dernière modification le 18/09/2023

que l'aide Familistère
 17 Septembre 1897
 M. de la...
 en Chor. Monsieur Dubut

Merci de m'avoir informé
 de la bonne réception par vous
 de mes brochures que j'ai eu
 le plaisir de vous envoyer.

Malheureusement, je ne puis
 faire de même pour les articles
 de M. Goucaz: la lutte contre
 l'alcoolisme. Il m'a paru en
 de France à part. M. Goucaz
 n'avait pas vu le C. S. M.
 parment en et allait donner
 à ce travail.

J'ai bien cherché s'il
 me restait des numéros de
 Dardar, mais je n'en ai plus
 que ceux de septembre, octobre et

décembre 1897 qui contien-
 nent le troisième numéro
 de Dardar. Je vous prie de
 même vouloir. Les
 numéros de Dardar de 1896
 ont été très recherchés et ont
 reçu des destinations spéciales
 à cause de l'étude de l'ame-
 nement du travail par la
 grève et l'union, dans les
 documents géographiques.

Je vous remercie encore
 cher Monsieur, des bons
 offices que vous m'avez
 donnés pour Montauban
 J'ai fait un essai de la
 Bibliothèque de l'École normale
 supérieure et me propose
 de lui servir Dardar mais
 le Dardar, dont les deux tri-
 nièmes numéros lui ont été
 adressés en même temps
 July 11th Oct 1897

que trois brochures ^{longues} ^{minces}

À Messieurs le Bibliothécaire de la Société de Théologie, j'ai envoyé en disant que c'était sur votre recommandation - vos numéros de Devoir et de Proches de Vies en double série à l'intention des deux Bibliothèques qui s'en sont confiées. Je l'ai exprimé dans ma lettre qu'il recevrait désormais deux exemplaires de chaque numéro de Devoir: un destiné à la Bibliothèque de la Société pour le séminaire; l'autre destiné à la Bibliothèque de la Société d'encouragement aux études.

Agreez je vous prie, cher Messieur, le meilleur souvenir de ma sœur et mes sentiments très distingués

Marie Gaden